

a la vida

jCONSIDEREN SUS CAMINOS!

Un estudio del libro de Hageo





Acompaña este estudio bíblico escuchando el episodio

jGONSIDEREN SUS GAMINOS!

del podcast **De la Biblia a la Vida**, en nuestra página web, Youtube o tu plataforma de podcasts favorita





Hageo 1: ¡Consideren sus caminos!

Nos llena de gozo que te hayas animado a recorrer el libro de Hageo con nosotras. El propósito de este material es complementar el estudio que estaremos haciendo en los episodios del podcast, ayudándote a reflexionar y profundizar aún más en las verdades del libro de Hageo.

Te animamos a que, antes de comenzar el estudio, leas por lo menos una vez el libro de Hageo completo para que puedas tener en mente el panorama general, antes de ver el libro en detalle.

Es nuestra oración que el Señor hable a tu vida, te confronte, traiga esperanza y que puedas ver a Jesús a través del libro de Hageo.

:Comencemos!

Un poco del contexto histórico

Hageo aborda eventos que sucedieron casi setenta años después del exilio del pueblo de Israel en Babilonia. El imperio babilonio ya había llegado a su colapso y el mundo en ese momento estaba siendo dominado por los persas.

Los persas permitieron que cualquier israelita exiliado pudiera regresar a Jerusalén, ciudad que estaba en ruinas. Bajo el liderazgo del sumo sacerdote Josué y el gobernador Zorobabel, un grupo de exiliados regresó a Jerusalén con la intención de reconstruir el templo.

Sin embargo, dieciocho años después, el templo todavía estaba en ruinas. Había escasez, desaliento y desorientación espiritual entre el pueblo. Es en medio de esta realidad que llega la Palabra del Señor a través del profeta Hageo.

Hageo 1

- Lee el capítulo 1 de Hageo completo.

¿Qué cosas llamaron tu atención de la lectura?
¿Cuál es el llamado que Dios hace al pueblo a través del profeta Hageo?

¿Cuál es la excusa del pueblo para no reconstruir la casa del Señor?
¿Qué puedes ver en el texto como la razón real por la que el pueblo no está enfocándose en reconstruir el templo? ¿Dónde lo ves en el pasaje?
¿Cuáles son las consecuencias para el pueblo por tener sus prioridades invertidas?

¿Cuál es el llamado que el Señor les hace en los versos 5 y 7? ¿Qué crees que implica este llamado y cuál es la respuesta que vemos de parte del pueblo?
- Vuelve a leer Hageo 1:12-15
¿Qué recordatorio le hace Dios al pueblo, el cual sustenta su obediencia al Señor?
¿Qué te muestra del carácter de Dios el hecho de que aun sin un templo reconstruido Él estaba con Su pueblo? ¿De qué manera esta realidad nos apunta a Jesús?

¿Qué otra cosa ves a Dios hacer en los versos 12-15? ¿Cómo esto tiene relación con la verdad que encontramos en Filipenses 2:12?
Aplícalo a tu vida

1. ¿Hay algo en tu vida a lo que Dios te esté llamando y en lugar de responder en obediencia has estado poniendo excusas?

¿Qué es y cuáles han sido tus excusas?

2. Una de las cosas que el pueblo estaba haciendo era concentrarse en ellos mismos en lugar de en aquello que el Señor les estaba ordenando. ¿Hay alguna manera en la que esto haya ocurrido o esté ocurriendo en tu vida?

preser			la prome peranza y	



coalicionporelevangelio.org





